

Continúa sus labores el Séptimo Congreso Nac. Obrero de la CTC

Ascendieron a 4,112 las credenciales aceptadas para este Congreso. Designaron las comisiones

Continúa sus labores con el mayor entusiasmo el VII Congreso Nacional Obrero de la C. T. C. en el Palacio de los Trabajadores.

En la mañana de ayer rindió un informe el secretario de la Comisión de Credenciales señor Buenaventura López, significando que habían sido presentadas 1879 credenciales de Delegados Presidentes de Sindicatos; 1,393 de Delegados oficiales y 840 de Delegados fraternales, lo que arroja un total de 4.112 representativos de los trabajadores.

Fueron discutidas 20 credenciales que resultaron ser de elementos comunistas que no contaban con el apoyo mayoritario de las asambleas de sus respectivos Sindicatos las que fueron rechazadas después de sacadas a votación.

A propuesta del Comité Ejecutivo fué designada la Mesa del Congreso que resultó integrada en la forma siguiente:

Presidente, Ignacio González Tellechea; Primer Vice, Emilio Suri Castillo; Segundo Vice, José Perera; Tercer Vice, Orlando Clúa; Cuarto Vice, Orlando Ramírez; Quinto Vice, Pedro Acosta Cuni; Secretario de

Actas, J. Collada; Vice, Raúl Valdivia; Secretario de Correspondencia, Guillermo Estrada; Vice, Guillermo Mestre.

La Comisión de Glosa quedó integrada por J. Ben. Aníbal Alvarez, Ricardo Brada, Dagoberto Oliva y Facundo Pomar Soler.

El secretario general de la Confederación de Trabajadores de Cuba, señor Eusebio Mujal, rindió un amplio y detallado informe acerca de todas las actividades nacionales e internacionales de la C. T. C. significando que la Central Sindical Cubana ha logrado extraordinario prestigio continental durante el último año debido a su intensa actividad que le ha permitido magnificas conquistas en el orden social y a la estrecha unidad obrera lograda que ha traído como consecuencia la más completa erradicación del comunismo del movimiento obrero cubano.

Las Comisiones de Trabajo

Fueron elegidos los presidentes y secretarios de las siete Comisiones de Trabajo, las cuales comenzaron inmediatamente sus labores, y que son las siguientes:

Comisión No. 1: "Problemas de Organización". Presidente, Angel Rodríguez; Secretarios, Fernando Diaz Alique y Fernando Pérez Vidal.

Comisión No. 2: "Salarios, Precios y Abastecimientos". Presidente, Manuel Zorrilla; Secretarios, Abelardo Iglesias y Rubén Dario Pérez Gil.

Comisión No. 3: "Legislación Social y Leyes Complementarias". Presidente, Javier Bolaños; Secretarios, Rodrigo Lominchar y Felipe Salo.

Comisión No. 4: "Análisis Político-Económico del Movimiento Obrero y su Posición". Presidente, José L. Amigo; Secretarios, Samuel Powell y Modesto Barbeito.

Comisión No. 5: "Problema Agrario". Presidente, Conrado Rodríguez; Secretarios, Antonio Oviedo y Osvaldo Ramírez.

Comisión No. 6: "Relaciones Internacionales de la C. T. C.". Presidente, Francisco Aguirre Vidaurreta; Secretarios, Fernando González y Sergio Pons Rivero.

Comisión No. 7: "Asuntos no Contendidos en el Temario". Presidente, Buenaventura López; Secretarios: Gabriel Gutiérrez Mejías y Pablo Burgos.

Hoy se celebrará la primera sesión plenaria de trabajo para conocer el informe de las Comisiones.

Mensaje del Gobernador al Consejo de Alcaldes

El Gobernador de La Habana, Panchin Batista, ha dirigido un mensaje al Consejo de Alcaldes, en el que propone dirigir una alocución a los habitantes de la provincia de La Habana, interesando su concurrencia al acto que tendrá efecto el día 2 del entrante mes de junio, en honor al campeón mundial welter del boxeo, Gerardo González (Kid Gavilán); conceder a Kid Gavilán, como tributo de la provincia de La Habana, a quien ha ganado para Cuba la gloria de ese campeonato el título de Hijo Adoptivo, y conferirle en reconocimiento de su labor deportiva la medalla de la Provincia; y autorizar al Gobernador para que en unión de una comisión del Consejo de Alcaldes concorra a dicho acto y haga entrega de las distinciones conferidas.

Como se sabe, el gobernador Batista se propuso regalar a Kid Gavilán la faja del campeonato, pero en vista de que el director de "Bohemia", doctor Miguel Angel Quevedo, ha concedido ese obsequio, prometió